
Este sábado inauguran la pasarela de Butalón Norte

Octubre 24, 2014

El gobernador Sapag presidirá la ceremonia oficial de inauguración de la obra que
reemplaza al cajón de madera que se utilizaba para cruzar el río Neuquén y comunicarse
con Las Ovejas. La obra demandó una inversión de 9,5 millones de pesos.

Mañana sábado el gobernador Jorge Sapag presidirá el acto oficial de inauguración de la
nueva pasarela peatonal y vehicular de Butalón Norte, que permitirá la comunicación con el
resto del departamento Minas.

La infraestructura metálica está emplazada en cercanía de Las Ovejas, a 100 kilómetros de
Chos Malal, y fue realizada por una empresa neuquina. El monto total de la inversión ascendió
a 9,5 millones de pesos.

La pasarela tiene 120 metros de longitud, pesa alrededor de 140 toneladas y es apta para
vehículos de pequeño porte. De esta manera, se reemplazará el cajón de madera que se utiliza
actualmente para cruzar el rio Neuquén y comunicarse con Las Ovejas.

El precario método de traslado se acciona en forma manual y sólo permite el traslado de hasta
200 kilogramos por viaje. Fue implementado en 2008, cuando una crecida del río destruyó el
puente.

La pasarela metálica fue construida en Centenario y debió ser transportada más de 500
kilómetros para arribar a su lugar de emplazamiento. Su traslado requirió de un sistema de
coordinación vial y de seguridad debido a las grandes dimensiones de la estructura. Se
utilizaron grúas especiales para ensamblar las piezas.

Los beneficios que trae la pasarela para los habitantes de este paraje se extenderán a las
comunicaciones, la actividad agropecuaria y el turismo, al fomentar nuevos circuitos de
recorrido. El número de usuarios se intensificará durante los fines de semana y aún en
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temporada estival, estimándose que se triplicarán los beneficiarios.

Las Ovejas, Huinganco y Varvarco- Invernada Vieja son las tres localidades que tienen
comunicación en forma directa con Butalón Norte. Ahora no solo podrán cruzar a pie sino que
también estarán en condiciones de hacerlo en vehículos de pequeño porte.

Beatriz Quintana, vecina de la localidad expresó que “para mi es una bendición porque es un
paraje muy alejado de la ciudad y contar con esta nueva forma de trasladarse es un beneficio.
La vida antes era más complicada por el tema de los cajones, porque cuando no había
operadores no podíamos cruzar. Ahora vamos a poder llegar con los vehículos a nuestras
casas”.

Asimismo, Verónica Iturra, pobladora de Butalón Norte, indicó que “tener el puente es lo mejor
que puede pasar porque estábamos muy aislados con el tema del cajón. Tener un puente era
primordial, porque estuvimos más de siete años trasladándonos con el cajón y nos limitaba
mucho por los horarios, sobre todo cuando había que hacer pedidos de comida, era
complicadísimo. Teníamos que estar a las carreras para llegar y ahora somos libres”.

Nota extraída de Neuquén Informa
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